
高知東ロータリークラブ週報
第2624号

070月090日.2025

本日　７月９日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　各　　委　　員　　会　　発　　表

次週　７月16日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　各　　委　　員　　会　　発　　表

第2670回　例会報告／令和７年６月25日　天候　晴　　最終夜間例会
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

 皆さん、こんばんは。
私が当クラブの会長を務
めてちょうど１年、今夜
は最終夜間例会です。今
から２年前、私は84歳で
のうのうと当クラブの会

員として例会に出席していました。ところが、
何月だったか忘れましたが、浦田さんと𠮷永
さんが私の会社に来て、次々年度の会長に指
名されたのでよろしくと言われ、一旦はお断
りしましたが、ロータリーには「ノー」はな
いということで、お引き受けすることになり
ました。
　80歳を過ぎた会長は今までにないというこ
とでしたが、私は85歳で会長に就任いたしま
した。会員の方からは「来年は86歳になりま
すよ」と言われて、大変だと思いましたが何
とか１年間頑張っていこうと考えました。一
番苦労したのは組織の編成です。中には２期
続けて委員長になってもらった方もいます。
委員長はじめ会員の皆さんには、この１年間、
大変お世話になりました。特に幹事の中越さ
んには、一方ならぬお世話になりました。
　また、水曜会の宮田会長さん、松野副会長
さん、会員の皆さんには、市役所の花壇の花
の寄贈や早朝からのチャリティーなど、大変
活躍されて、桑名市長から私の方に、水曜会

の皆さまによろしくお伝えくださいという連
絡もありました。
　その他、ピアノ伴奏の小笠原さん、事務局
の近森さん、中内さん、そして、飛鳥の永野
さんには、私のつまらない挨拶を週報に大変
りっぱに編集して載せていただきました。こ
れこそロータリーのマジックだと思います。
その他、感謝することはたくさんありますが、
おかげ様で、私も病気もせず、大きな過誤も
なく、この１年間を乗り切ることができたこ
とは、大変ありがたく思っています。
　今、私は86歳と６カ月。忙しい時間は短く
感じると言われますが、この１年はとても長
く、また今までの人生で最も充実した、思い
出深い１年となりました。次年度からは、一
会員として西森会長のもとで、ロータリーの
中核的価値観である奉仕、親睦、高潔性、多
様性、リーダーシップを中心に、ともに努力
をしていこうと思います。そして、本日ご参
加の皆さまのご健康とご多幸と、高知東ＲＣ
のますますの発展を祈念して、私の最後の挨
拶に代えさせていただきます。どうもありが
とうございました。
◇幹　事　挨　拶

　皆さん、こんばんは。
１年間、幹事を務めまし
た中越です。皆さまのご
協力のもと、何とか副幹
事から幹事と２年間にわ
たって務めてまいりまし

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

•佐野博三　いよいよ最終日となりました。
皆さま、ありがとうございました。
•中越貴宣　皆さまのご協力により無事に？
幹事を終えることができました。本当にあり
がとうございました。佐野会長、お疲れ様で
した。来週から普通の会員になります。
•前田　博　会長、幹事、１年間大変ご苦労
さまでした。

•土居祐三　佐野会長、中越幹事、１年間ほ
んとにほんとにお疲れ様でした。西森新会長、
野町新幹事、１年間よろしくお願いします。
•鬼田知明　記念品のお礼。
•松﨑郷輔　４月11日お誕生日、11月８日入
会記念日、１月23日家族記念日、お祝い拝受、
ありがとうございます。
•𠮷永光男　佐野会長、中越幹事、１年間ご
苦労様でした。
•名渕敏徳　先日は盛大な歓迎会を開催いた
だきありがとうございました。

◇野町和也次年度幹事挨拶
　私、イラレな性格です
ので、もう９月までの例
会次第を作りました。た
だ、使えるかどうかは分
かりませんが…。
　業務連絡ですが、来週

の７月２日、12時50分より理事会を行います
のでよろしくお願いします。
　先日、水曜会の皆さんのところにご挨拶に
行く機会がありました。私に女房がいない関
係で浦田さんにはご迷惑をおかけすることに
なりますが、私自身、しっかり頑張りたいと
思いますのでよろしくお願いいたします。
◇須賀昌彦会員退会挨拶

　私、あさっての四国銀
行株主総会で銀行を退任
することに伴い転職をす
るため、地方銀行の代表
として入会した東ＲＣも
退会をいたします。２年

と10カ月、マツケンサンバを一生懸命練習し
たことや、８ＲＣ合同例会でマジックを披露
したことなどが楽しい思い出として残ってい
ます。
　高知から出ていくわけでもありませんので、
またどこかで皆さんにお会いすることもある
と思います。どこで会ってもやぁと言おう、
見かけたときにはおいと呼ぼうよ、遠いとき
には手を振り合おうよ、で、これからもよろ
しくお願いします。ありがとうございました。
◇名渕敏徳新会員挨拶

　４月に入会をさせてい
ただきました第一生命の
名渕です。先日は盛大な
る歓迎会を開いていただ
きありがとうございまし
た。

　ロータリアンとしてしっかりと奉仕の心を
持ちながら、皆さんと一緒に高知に貢献して
まいりたいと思っています。今後ともご指導、
ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

た。至らぬ点は多々あったかと思いますが、
会長とともにこの１年間は、１日も休まず全
て私自身が幹事報告をさせていただき、何と
か今日という日を迎えました。来週からは、
一会員となって、のんびり後ろの方でご飯を
食べさせていただきます。ご協力ありがとう
ございました。
◇お客様紹介
・水曜会・ご家族
　　浦田比奈子さん　　大久保安子さん
　　岡本千春さん　　　猿田静子さん
　　寺村みゆきさん　　西森美和さん
　　西内恵子さん　　　前田　紀さん
　　松野壽子さん　　　宮田ひとみさん
・米山奨学生　　ラウダリ・スレスさん
・ピアノ伴奏　　小笠原貴美子さん
◇宮田ひとみ水曜会会長挨拶

　令和６年度の水曜会の
会長を務めました宮田で
ございます。去年の今頃、
浦田さんからお電話いた
だいた折には、そろそろ
終活を始めているのでと

お断りをしましたが、浦田さんの見事な押し
出しに土俵割れをして、このようなことに
なってしまいました。おかげ様で、松野さん
はじめ皆さま方に助けられて何とか無事に務
めることができ、本当にホッとしています。
最後のご奉公だと思い務めてまいりました
が、充実した１年だったと思います。
　17年前、主人が皆さんとご一緒にロータリ
アンとして活動させていただいた折には、夜
間例会にも出席させていただきましたが、久
しぶりに皆さんのお顔を拝見して、すっかり
浦島ばあさんになった思いです。お若い方も、
随分多く入られたようで心強く思います。
　この１年間、佐野会長はじめ、本会の皆さ
ま方にはお助けいただきました。恒例のチャ
リティバザーもお手伝いいただき、思いの
外、収益を上げることができました。本会の
東ＲＣと水曜会がお互いに手を携えながら、
発展していけることを願っています。

◇水曜会より本会へお礼をいただきました。
◇ピアノの小笠原貴美子さんにお礼をお渡し
しました。
◇佐野会長へ吉永直前会長より、中越幹事へ
鬼田前々幹事よりバッジを贈呈
◇次年度西森会長へ佐野会長から、次年度野
町幹事へ中越幹事から引き継ぎバッジをお
渡ししました。

◇西森良文次年度会長挨拶
　いよいよこういう挨拶
をする日がまいりました。
先ほどの佐野会長のお話
の中にありましたが、私
と佐野会長の年の差が29
歳。若返ることにはなり

ますが、佐野会長はロータリーについて造詣
が深く、文学、歴史、技術にも詳しくて、毎
週の会長挨拶も十分なお話をお聞かせくださ
いました。
　私は、浅学で大した語彙力もありませんが、
これから１年をかけてロータリアンとして精
進してまいりたいと思います。皆さまのお力
をいただいて、りっぱな１年になればと思い
ます。来週から始まります。１年間よろしく
お願いいたします。
　佐野会長、中越幹事、１年間お疲れ様でし
た。
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加の皆さまのご健康とご多幸と、高知東ＲＣ
のますますの発展を祈念して、私の最後の挨
拶に代えさせていただきます。どうもありが
とうございました。
◇幹　事　挨　拶

　皆さん、こんばんは。
１年間、幹事を務めまし
た中越です。皆さまのご
協力のもと、何とか副幹
事から幹事と２年間にわ
たって務めてまいりまし

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

•佐野博三　いよいよ最終日となりました。
皆さま、ありがとうございました。
•中越貴宣　皆さまのご協力により無事に？
幹事を終えることができました。本当にあり
がとうございました。佐野会長、お疲れ様で
した。来週から普通の会員になります。
•前田　博　会長、幹事、１年間大変ご苦労
さまでした。

•土居祐三　佐野会長、中越幹事、１年間ほ
んとにほんとにお疲れ様でした。西森新会長、
野町新幹事、１年間よろしくお願いします。
•鬼田知明　記念品のお礼。
•松﨑郷輔　４月11日お誕生日、11月８日入
会記念日、１月23日家族記念日、お祝い拝受、
ありがとうございます。
•𠮷永光男　佐野会長、中越幹事、１年間ご
苦労様でした。
•名渕敏徳　先日は盛大な歓迎会を開催いた
だきありがとうございました。

◇野町和也次年度幹事挨拶
　私、イラレな性格です
ので、もう９月までの例
会次第を作りました。た
だ、使えるかどうかは分
かりませんが…。
　業務連絡ですが、来週

の７月２日、12時50分より理事会を行います
のでよろしくお願いします。
　先日、水曜会の皆さんのところにご挨拶に
行く機会がありました。私に女房がいない関
係で浦田さんにはご迷惑をおかけすることに
なりますが、私自身、しっかり頑張りたいと
思いますのでよろしくお願いいたします。
◇須賀昌彦会員退会挨拶

　私、あさっての四国銀
行株主総会で銀行を退任
することに伴い転職をす
るため、地方銀行の代表
として入会した東ＲＣも
退会をいたします。２年

と10カ月、マツケンサンバを一生懸命練習し
たことや、８ＲＣ合同例会でマジックを披露
したことなどが楽しい思い出として残ってい
ます。
　高知から出ていくわけでもありませんので、
またどこかで皆さんにお会いすることもある
と思います。どこで会ってもやぁと言おう、
見かけたときにはおいと呼ぼうよ、遠いとき
には手を振り合おうよ、で、これからもよろ
しくお願いします。ありがとうございました。
◇名渕敏徳新会員挨拶

　４月に入会をさせてい
ただきました第一生命の
名渕です。先日は盛大な
る歓迎会を開いていただ
きありがとうございまし
た。

　ロータリアンとしてしっかりと奉仕の心を
持ちながら、皆さんと一緒に高知に貢献して
まいりたいと思っています。今後ともご指導、
ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

た。至らぬ点は多々あったかと思いますが、
会長とともにこの１年間は、１日も休まず全
て私自身が幹事報告をさせていただき、何と
か今日という日を迎えました。来週からは、
一会員となって、のんびり後ろの方でご飯を
食べさせていただきます。ご協力ありがとう
ございました。
◇お客様紹介
・水曜会・ご家族
　　浦田比奈子さん　　大久保安子さん
　　岡本千春さん　　　猿田静子さん
　　寺村みゆきさん　　西森美和さん
　　西内恵子さん　　　前田　紀さん
　　松野壽子さん　　　宮田ひとみさん
・米山奨学生　　ラウダリ・スレスさん
・ピアノ伴奏　　小笠原貴美子さん
◇宮田ひとみ水曜会会長挨拶

　令和６年度の水曜会の
会長を務めました宮田で
ございます。去年の今頃、
浦田さんからお電話いた
だいた折には、そろそろ
終活を始めているのでと

お断りをしましたが、浦田さんの見事な押し
出しに土俵割れをして、このようなことに
なってしまいました。おかげ様で、松野さん
はじめ皆さま方に助けられて何とか無事に務
めることができ、本当にホッとしています。
最後のご奉公だと思い務めてまいりました
が、充実した１年だったと思います。
　17年前、主人が皆さんとご一緒にロータリ
アンとして活動させていただいた折には、夜
間例会にも出席させていただきましたが、久
しぶりに皆さんのお顔を拝見して、すっかり
浦島ばあさんになった思いです。お若い方も、
随分多く入られたようで心強く思います。
　この１年間、佐野会長はじめ、本会の皆さ
ま方にはお助けいただきました。恒例のチャ
リティバザーもお手伝いいただき、思いの
外、収益を上げることができました。本会の
東ＲＣと水曜会がお互いに手を携えながら、
発展していけることを願っています。

◇水曜会より本会へお礼をいただきました。
◇ピアノの小笠原貴美子さんにお礼をお渡し
しました。
◇佐野会長へ吉永直前会長より、中越幹事へ
鬼田前々幹事よりバッジを贈呈
◇次年度西森会長へ佐野会長から、次年度野
町幹事へ中越幹事から引き継ぎバッジをお
渡ししました。

◇西森良文次年度会長挨拶
　いよいよこういう挨拶
をする日がまいりました。
先ほどの佐野会長のお話
の中にありましたが、私
と佐野会長の年の差が29
歳。若返ることにはなり

ますが、佐野会長はロータリーについて造詣
が深く、文学、歴史、技術にも詳しくて、毎
週の会長挨拶も十分なお話をお聞かせくださ
いました。
　私は、浅学で大した語彙力もありませんが、
これから１年をかけてロータリアンとして精
進してまいりたいと思います。皆さまのお力
をいただいて、りっぱな１年になればと思い
ます。来週から始まります。１年間よろしく
お願いいたします。
　佐野会長、中越幹事、１年間お疲れ様でし
た。
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■高知東ＲＣ当面の日程
７月16日㈬　各委員会発表
７月23日㈬　役員会
７月30日㈬　ロータリー休日

８月６日㈬　定例理事会
８月13日㈬　休会（お盆休み）
８月27日㈬　時間変更例会
　　　　　　（ザ クラウンパレス新阪急高知）
　　　　　　役員会（例会前）

● ニコニコ箱 ●
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23,512円

1,371,277円
６月18日
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